

# 委員会通信

## 3常任委員会 所管事務概要説明を受ける

総務、経済、文教の各常任委員会は、いずれも5月中・下旬に委員会を開き、所管事務の概要説明を受けました。

また、経済委員会は6月22日に管内視察を行い、平成29年1月31日に完成したセレモニーホールとぼねと清幸園衛生処理場を視察し



セレモニーホールとぼねを視察する経済委員

ました。その後、照明灯2基が設置され、背後地の埋め立てと岸壁延長のための地盤改良工事が始まったマインナス11メートル岸壁を視察しました。

文教委員会は7月5日に管内視察を行い、塩津中学校内に新設された来日したばかりの児童生徒を対象とした日本語初期適応指導教室「きぼう」と塩津保育園内に新設された塩津児童クラブ等を視察しました。



「きぼう」を視察する文教委員

### 他市町村議会からの視察一覧

#### 〈1月〉

- 11日 山口県光市／公共施設マネジメント
- 30日 静岡県浜松市／ポートピア名古屋

#### 〈2月〉

- 7日 埼玉県行田市  
／おもてなしコンシェルジュ事業

#### 〈6月〉

- 27日 山形県酒田市／定住促進事業

### 下水道基本計画の見直しについて

6月15日に開かれた経済委員会において、昭和52年3月に策定された下水道基本計画の5回目の改定について、報告がありました。

全県域汚水適正処理構想を基に、市街化調整区域の一部を計画区域から削減する見直しを行い、計画区域を2390・8haから2121・1haに変更しました。また、平成37年度における計画区域内人口を推計し、

7万6830人から6万6380人に変更しました。計画区域の見直しや、近年の節水意識の向上等により、汚水量が抑制されている状況を計画に反映し、蒲郡処理区の日平均計画汚水量を5万5887m<sup>3</sup>から4万5340m<sup>3</sup>に変更しました。

これらの変更により、下水道浄化センターの施設配備の見直しを行い、現在、仮設ソフトボール場として利用されている用地を施設計画から除外しました。

### セーリング国際大会について

6月16日に開かれた文教委員会において、蒲郡市（豊田自動織機海陽ヨットハーバー）で開催される2つのセーリング国際大会について、次のとおり報告がありました。

#### ●2017テザー級世界選手権大会

世界5カ国から約百艇のヨットが参加する大会です。欧州・北米・豪州・日本の持ち回りで開催され、今回



Tasar World Championship 2017 ©JUNICHI HIRAI/BULKHEAD magazine JAPAN

初めて蒲郡で開催されます。大会期間は7月30日から8月6日までで、関連行事として海上でのレース観戦や選手との交流イベントなどを予定しています。

#### ●セーリングワールドカップ 愛知・蒲郡大会

世界30カ国から約370艇のヨットが参加するオリンピックの出場に直結する大会です。日本では初開催であり、オリンピックと同じ10種目にバラセーリングを加えた11種目を予定しています。大会期間は10月15日から10月22日までで、関連行事として集客イベントや交流イベントを計画中です。